



Regierungsrätin Heidi Hanselmann
Vorsteherin Gesundheitsdepartement
des Kantons St.Gallen

Wohnort: Walenstadt (SG)

Lehrerin / Dipl. Logopädin HfH

- 1996 - 2004 Kantonsrätin
- 2004 Wahl in die Regierung, Vorsteherin des Gesundheitsdepartements des Kantons St.Gallen.
- seit 2006 Präsidentin des Verwaltungsrates der vier Spitalverbunde des Kantons St.Gallen
- 2008/2009 Präsidentin der Regierung des Kantons St.Gallen
- seit 2012 Präsidentin des Verwaltungsrates der Psychiatrieverbunde des Kantons St.Gallen
- Mitglied im Vorstand der GDK; Schweizerische Konferenz der kantonalen Gesundheitsdirektorinnen und -direktoren
- Mitglied Stiftungsrat der Gesundheitsförderung Schweiz
- Einsitz Lenkungsausschuss eHealth Schweiz
- Präsidentin Beschlussorgan Hochspezialisierte Medizin (HSM)
- Mitglied Stiftungsrat Rega

Interessen

Gipfelerlebnisse: In der Schweiz und im Ausland, dazu gehören auch Expeditionen im Himalayagebirge und den Anden. Höchste erreichte Bergspitze 7000m.
Reisen: Kennenlernen von fremden Kulturen.
Schwimmen: Im tiefblauen Wasser des Walensees.
Handball- und Fussballspielen: Kicken und Bewegen auch für gute Zwecke.
Austausch: Gespräche und Diskussionen mit vielen verschiedenen Menschen.
Philosophie: Betroffene zu Beteiligten machen.

Weitere Informationen unter:
www.heidi-hanselmann.ch